

Ein Dank an unsere Beharrlichkeit!?

Der Mensch mit seiner Dappigkeit,
bewundernswert mit diesem Makel.
Schafft er's doch mit Beharrlichkeit,
nicht ewig auf allen Vieren herum zu krabbeln.

Doch gibt es Situationen in denen er bemerkt,
das die Welt quasi auf dem Kopf gestellt.
Dann krabbelt er wieder auf allen Vieren,
weil zu den Körpersäften sich hat Alkohol gesellt.

Dabei fühlt er sich nicht wie neu geboren,
das Gegenteil ist dieses Mal der Fall!
Zum Glück hat er die Beharrlichkeit nie verloren,
der Kater steht auf zwei Beinen, doch ist er überall.

Würde er doch seine vielen Talente,
für andere, effektivere Sachen verwenden.
Anstatt mit steter Beharrlichkeit sich's beweisen,
vom Quardgliedantrieb sich auf Dual zu befleißigen.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)